



LUCRAR CON LA TRAGEDIA, LO MÁS MISERABLE DE LA POLÍTICA

JULIO CÉSAR MORENO / DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO

La crítica siempre debe ser tomada en cuenta, excepto la que proviene desde el hígado de la oposición; el actual gobierno ha preferido una crítica constructiva

Una de las características que en los últimos años ha identificado a la oposición en nuestro país, es su facilidad para alegrarse ante la desgracia ajena y para muestra, basta hacer un breve análisis de contenido del discurso que usaban algunos alcaldes y dirigentes políticos de oposición, referente al lamentable accidente en la Línea 3 del Metro del pasado sábado 7 de enero, por la mañana, dejando más de 100 heridos y una persona fallecida, así como a cuatro prensados.

Ni siquiera habían transcurrido dos horas, cuando algunos personajes identificados con el conservadurismo extremo y *la rabia* que últimamente ha caracterizado sus discursos, empezaron a lanzar acusaciones en contra de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, y, sin esperar siquiera a que concluya la investigación judicial que determinaría las causas del lamentable accidente sucedido, y eso como quiera verse, es lucrar con la tragedia de la gente y también es una forma vil y *carroñera* de hacer política.

Si bien, la tragedia desde los griegos ha influido en la política, en esta ocasión, dichas acusaciones y señalamientos, carentes de sustento, dejaron ver que, la oposición pasa más tiempo observando hacia afuera, que atendiendo las múltiples necesidades de sus alcaldías.

Quizá, este tipo de acciones los esté colocando muy por debajo en las preferencias electorales, por más odio que *vomiten* en sus declaraciones.

Incluso y de manera maquiavélica, dicho análisis del discurso retrató a una oposición deleitándose por el acontecimiento que cobró la vida de una mujer y dejó varios lesionados

—
"Ni siquiera habían transcurrido dos horas, cuando algunos personajes del conservadurismo empezaron a lanzar acusaciones".
—

Es un dolor que usaron para sacar *raja política* en contra del actual gobierno capitalino de Sheinbaum, aunque sólo les duró 72 horas, pues ese tiempo fue suficiente para reestablecer por completo el servicio del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, a diferencia de otros sexenios que duraban años en *maquillar* los desperfectos de sus administraciones.

De cualquier forma, la crítica siempre debe ser tomada en cuenta excepto, la que proviene desde el hígado de la oposición.

Por lo que, el actual gobierno de la capital, desde su inicio, ha preferido una crítica constructiva en lugar de dejarse llevar por los elogios falsos comentados.

Así como alzar la voz es de suma importancia, pero también guardar silencio es inhumano, pues preguntaría a los mismos personajes que de manera oportunista atacaron a la jefa de Gobierno por dicho accidente:

¿Por qué no demandaron a las autoridades en turno por el caso de la Guardería ABC?

¿Por qué no exigieron una investigación a fondo del tema?

Quizá sea por el parentesco de los responsables con algunas autoridades que gobernaban aquellos tiempos nuestro país.

Es en quienes pesa la muerte de varios niños y niñas por ese acontecimiento que México nunca olvidará

Asimismo, esa amnesia a conveniencia que padecen ahora los indignados, que es mucho más que un padecimiento u omisión.

Esto es, en concreto, un acto perverso, pues lucran con la desgracia de las víctimas como en esta ocasión.